

16 février 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jérôme Jumel est nommé directeur général de l'ARS Pays de la Loire



Jérôme Jumel a été nommé directeur général de l'Agence Régionale de Santé (ARS) Pays de la Loire le mercredi 15 février en Conseil des ministres. Il succède à Jean-Jacques Coiplet, qui a rejoint l'ARS Bourgogne-Franche-Comté en novembre 2022. Il prendra ses fonctions le 27 février prochain.

Il a commencé sa carrière au Département de la Loire-Atlantique où il se spécialise dans le champ des politiques sociales et médico-sociales. Jérôme Jumel assure les fonctions de directeur général adjoint en charge des solidarités de 2014 à 2018. Il exerce les mêmes fonctions dans le département du Var dont il est originaire de 2018 à 2020.

Il est recruté au ministère des solidarités et de la santé en 2020 comme chef du service des politiques sociales et médico-sociales, adjoint à la directrice générale de la cohésion sociale, où il est notamment directeur de crise COVID 19. Le Ministre des solidarités, de l'autonomie et des personnes handicapées Jean-Christophe Combe lui confie ensuite en 2022 la direction adjointe de son cabinet avec la responsabilité du pôle autonomie. Il est alors intégré dans la fonction publique d'Etat comme Administrateur d'Etat.

Jérôme Jumel est diplômé de l'Institut d'études politiques d'Aix en Provence en 2004 et d'un Master 2 de l'Université Paris 1 Sorbonne. Il intègre l'Institut national des études territoriales en 2007 au sein de la promotion Lucie Aubrac. Il a également suivi le cycle de hautes études en développement durable à l'école de management Audencia à Nantes. Il est marié et père de deux enfants.

Contact presse :

06 78 26 56 94

ars-pdl-communication@ars.sante.fr